

Chers parents,

Chers membres de l'équipe éducative,

Les vacances pointent le bout de leur nez. Avant d'en profiter, nous tenions à vous remercier pour votre contribution, de manière directe ou indirecte, au succès des activités organisées par l'AP au cours de l'année, et dont les bénéfices permettent de contribuer au bien-être des enfants à l'école.

Nous profitons de ce courrier pour vous transmettre quelques infos utiles :

- Notre nouveau site internet est en ligne! Consultez-le sans plus attendre:
 www.ap-cndbw.be
- Si vous le souhaitez, l'AP lance encore cette année une commande groupée de t-shirts verts pour le cours de gym. Intéressés ? Il est en vente sur notre site internet ;) Aucune obligation, le but est de vous simplifier la vie.
- Nous mettons sur pied un nouveau projet à la rentrée et nous avons besoin de vous : le 20 septembre prochain, une presse mobile viendra au Collège. Si vous avez des pommes et/ou des poires que vous êtes prêts à nous donner pour nous permettre de financer de nouveaux projets au bénéfice des enfants, nous vous en serions très reconnaissants. Plus d'infos à la rentrée...

Nous vous souhaitons de pouvoir profiter d'un repos bien mérité dans les semaines à venir auprès de vos proches et de vos familles.

On se retrouve à la rentrée, pour notre traditionnel petit déjeuner, à partir de 8h15. Nous espérons vous y voir nombreux!

Bonnes vacances à tous!